

Medienstelle
Benjamin Schmid
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
mediensstelle@bvb.ch

Basel, 21. März 2018

Neubau

BVB eröffnet neue Diensträume bei der Busgarage Rank

Heute eröffnen die Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) bei der Busgarage an der Rankstrasse den Neubau ihrer Diensträume. Im Neubau untergebracht sind neben den Diensträumen des Bus-Fahrpersonals auch Büroräume für die Teamleitenden. Der moderne Neubau wird heute feierlich eingeweiht.

Die Projektkosten des auf Stützen erstellten Modulbaus belaufen sich auf rund 1,5 Millionen Franken. Die Bauzeit betrug knapp sechs Monate. Der Neubau ist nach MINERGIE-Standard erstellt und mit einer Luft/Wasser-Wärmepumpe zur Wärmeerzeugung und zur Kühlung ausgestattet, ausserdem verfügt er über einen Wärmepumpen-Trinkwasserspeicher zur Warmwassererzeugung. Zusätzlich befindet sich auf dem Dach eine Photovoltaikanlage (25 Quadratmeter), die Strom für den Eigenbedarf produziert. Im dreigeschossigen Gebäude finden sich Büroräume mit acht modernen Arbeitsplätzen, zwei Ruheräume, zwei Sitzungszimmer, Garderoben, Sanitärbereiche, ein Aufenthaltsraum mit einer voll ausgestatteten Küche und die Technikräume.

Abschluss Umbau Diensträumlichkeiten

Mit der Eröffnung des Neubaus sind die grösseren Umbauarbeiten der Diensträumlichkeiten für das BVB-Fahrpersonal abgeschlossen. In den letzten Jahren wurden bereits die Diensträumlichkeiten am Claragraben, in der Allschwilerstrasse, in der Münchensteinerstrasse und am Aeschenplatz umgebaut und modernisiert. «Wir freuen uns, dass wir unseren Mitarbeitenden ab sofort an allen Standorten moderne und bedürfnisgerechte Diensträumlichkeiten bieten und somit massgeblich zum Wohlbefinden beitragen können», sagt Reto Meister, Leiter Betrieb.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 13 Buslinien sind täglich 83 Tramkompositionen und 82 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1241 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich über 132 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2016 einen Jahresgewinn von 313'396 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2016)